
COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Ottawa, le 4 septembre 2020

LE CENTRE DIOCÉSAIN CATHOLIQUE DÉMÉNAGE

Le bâtiment qui abrite le Centre diocésain de l'archidiocèse d'Ottawa Cornwall au 1247, place Kilborn est en fin de vie. L'administration diocésaine prévoit de reloger les occupants de la Résidence Jean-Paul II pour le clergé retraité d'ici le printemps prochain. Les bureaux de la Chancellerie et du Centre diocésain seront déménagés avant la fin de cette année.

Les récentes difficultés de chauffage et de climatisation, l'état des chaudières et d'autres déficiences ont avancé le calendrier de ce déménagement. Les locataires de l'immeuble, dont Catholic Christian Outreach, CNEWA Canada, Développement et Paix et le Conseil sur le vieillissement d'Ottawa, devront également quitter les locaux d'ici le 18 décembre 2020. Mgr Léo Villeneuve, modérateur de la Curie, a déclaré : « Nous voulons assurer la sécurité et le confort à long terme de nos employés et du personnel des autres ministères que nous accueillons. Bien que nous ne soyons pas en danger immédiat, ce bâtiment, construit en 1957, n'est plus viable ».

L'archidiocèse évalue actuellement son inventaire immobilier afin de choisir le lieu provisoire le plus convenable pour accueillir les bureaux du diocèse en attendant la construction d'un nouveau site permanent.

-30-

Contact pour les médias:

Mgr Léo Villeneuve
Modérateur de la curie
613-738-5025, poste 304
lvilleneuve@archottawa.ca